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Дмитрий Дмитриенко рассказывает о том, чем 

запомнился этот юбилейный сезон 

фестиваль “Россия - Греция. Вместе сквозь века” 

пройдет с участием Ансамбля “Россия” 

В гостях Культурного кода Народная артистка России 

Анна Литвиненко 

 
 

Дорогие наши читатели, 

 

в этом номере, который     

выходит в самый разгар    

летних отпусков, хочется   

подвести некоторые итоги   

стремительно пролетевшего  

яркого концертного сезона   

нашего дружного 

музыкального коллектива. 

Ведь произошло столько    

всего интересного! А когда    

же еще погружаться в истому     

приятных воспоминаний, как   

не теплым августовским   

вечерком во время прогулки    

по Фрунзенской набережной   

Москвы - реки, когда    

скуповатое на солнечные   

деньки наше сороковое по    

счету лето так расщедрилось    

теплыми речными бризами и    

улыбками москвичей? В такие    

дни сердце переполняется   

радостью оттого, что все    

задуманное сбылось и даже    

намного больше задуманного!  

  

А сколько интересного еще     

ждет впереди!  

  

И теплее на душе становится     

оттого, что вы разделяете с     

нами все наши радости.    

Благодарим, что вы читаете    

нашу любимую Электронную   

газету "Культурный код",   

которая недавно праздновала 

 

год своей жизни в нашем      

ансамбле. За этот год, наш     

“малыш”, спотыкаясь и   

усердствуя в своем развитии,    

сумел подрасти и накопить    

порядка пяти тысяч   

подписчиков, с которыми он    

охотно делится нашими   

мыслями, публикациями,  

анонсами, рассказывает о   

наших музыкантах и секретах    

академической русской  

народной музыки. Спасибо,   

что вы с пониманием    

относитесь ко всем издержкам    

нашего 

роста:опечаткам,ошибкам в  

тексте, недочетам в   

табуляции и прочим упущениям    

в печати, которые случаются    

впопыхах насыщенной  

событиями нашей гастрольной   

жизни. Мы в редакции нашего     

издания будем очень   

стараться, чтобы наши   

достоинства затмевали собой   

недостатки, а вам было все     

интереснее читать нашу   

газету и делиться с друзьями     

хорошими новостями из жизни    

Ансамбля "Россия" имени   

Людмилы Зыкиной• 
 

 

 

Редакция Электронной газеты 

“Культурный код” 

    ч и т а й т е   в   э 

Итоги сорокового сезона 

О том, как прошел 

сороковой сезон 

Государственного 

академического русского 

народного ансамбля 

“Россия” имени Людмилы 

Зыкиной рассказывает 

Директор-Художественный 

руководитель и главный 

дирижер Дмитрий 

Дмитриенко 
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В гостях редакции 

Электронной газеты 

“Культурный код”  

Народная артистка 

России, профессор 

Государственной Академии 

им. Гнесиных, 

Анна Литвиненко 
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Я  в  п е с н е  в с е  в а м  р а с с к а ж у 

 
 

В гостях редакции    

Культурного кода Народная   

артистка России, профессор   

Анна Павловна Литвиненко. 

 

Анна Павловна, недавно в     

Музее – заповеднике "Горки    

Ленинские" прошел ваш   

концерт с Государственным   

академическим русским  

народным ансамблем "Россия"   

имени Людмилы Зыкиной. Этот    

концерт был назван   

юбилейной программой в   

вашей творческой 

деятельности… 

 

- Мы провели эту программу в      

преддверии юбилея. Это   

скорее был пробный юбилейный    

концерт, если можно, будем    

называть его так… 

 

Как вы оцениваете эту     

пробу? 

 

- Я считаю, что этот концерт      

прошел достойно, ярко и,    

главное, мне было очень    

комфортно петь с Ансамблем    

"Россия" и с Дмитрием    

Дмитриенко за дирижерским   

пультом.  

В Ансамбле работают    

замечательные музыканты,  

каждый из которых может    

выступать как очень яркий    

солист. При этом коллектив    

хорошо сыгран. У ребят    

удивительное музыкальное  

чутье: они как то особенным     

образом чувствуют песню, как    

то утонченно относятся к    

романсу…  

Очень важно чувствовать    

природу произведения, 

которое исполняешь.  

И еще один плюс этой нашей       

работы, что мы в кратчайшие     

сроки буквально за несколько    

репетиций сумели подготовить   

такую большую программу, и    

это большое достоинство 

ансамбля «Россия». 

 

 

Ведь эти достоинства для     

вас не являются новостью… 

 

 

- Конечно! Мне ведь     

множество раз уже доводилось    

встречаться с ансамблем   

«Россия» на моем творческом    

пути. Наша, если можно так     

сказать, история с этим    

ансамблем началась еще в    

самом начале моего пути. В     

1979 году я стала лауреатом     

первой степени на 

Первом московском конкурсе   

артистов эстрады, а   

председателем этого конкурса   

была Людмила Георгиевна   

Зыкина. Для меня было    

большой честью получить   

награду из рук великой    

певицы, самой королевы   

русской песни… Еще будучи    

девчонкой, я часто слышала    

ее незабываемый голос… я    

тогда даже не понимала,    

отчего у меня текли слезы,     

когда я слушала «Растет в     

Волгограде березка» или   

«Рязанские мадонны» в ее    

исполнении. Как же я мечтала     

быть на нее похожей и     

обладать таким же   

великолепным голосом, как у    

нее! В молодости я, конечно,     

старалась ей подражать, но    

со временем пришло понимание    

того, что необходимо искать    

свой голос, свои краски и     

быть собой. Невозможно ведь    

против своей природы идти.  

И вот как раз в тот момент,        

когда я победила в этом     

конкурсе, Людмила Георгиевна   

предложила мне прийти в    

ансамбль «Россия» на   

прослушивание. Я,  

разумеется, приехала и они 

вдвоем с Виктором 

Федоровичем Гридиным меня   

прослушали. Тогда Людмила   

Георгиевна сказала мне: Аня,    

приходи работать у нас. Вот     

тогда я первый раз и     

встретилась с этим   

ансамблем. На тот момент    

коллектив только создавался   

Но старшие коллеги из    

Москонцерта мне 

настоятельно советовали 

идти своим путем, 

самостоятельно развиваться.  

Я и послушалась. Переживала    

страшно за ансамбль, все    

думала, как у них там все      

сложится… Но, слава богу,    

земля русская полна   

талантами и коллектив  

у Людмилы Георгиевны 

подобрался очень 

интересный, яркий… Ну а я     

продолжала работать в   

Москонцерте и 

гастролировать со своим 

коллективом. Наши встречи   

много раз повторялись. Во    

времена перестройки, в   

девяностые годы, на   

фестивале им. А.П.Аверкина   

нам с Людмилой Георгиевной    

довелось даже петь в одном     

концерте. А потом, когда ее     

уже не стало, я пела     

посвящение Людмиле       → 

 




